



INSTITUTO DE SEGURIDAD Y SERVICIOS SOCIALES
PARA LOS SERVIDORES PUBLICOS DEL ESTADO DE AGUASCALIENTES
INFORME DE INGRESOS Y EGRESOS PRESUPUESTAL EN BASE DEVENGADO
DEL 1° DE ENERO AL 31 DE OCTUBRE 2018
(MILES DE PESOS)

CONCEPTO	OCTUBRE	ENE - OCT
INGRESOS		
INGRESOS PROPIOS		
Derechos	1,802	17,282
Productos	(107,587)	176,173
Aprovechamientos	0	0
Ingresos por venta de bienes y servicios	9,044	92,519
	(96,741)	285,974
TRANSFERENCIAS FEDERALES		
Incentivo de impuestos federales por recuperar	0	0
Otros convenios	0	0
	0	0
INGRESOS EXTRAORDINARIOS		
	0	0
TRANSFERENCIAS RECIBIDAS DEL SECTOR CENTRAL, OTRAS ENTIDADES U ÓRDENES DE GOBIERNO		
Transferencias estatales	0	0
Transferencias de aportaciones federales ramo 33	0	0
Transferencias de recursos federales reasignados por convenio	0	0
Transferencias de otras entidades	0	0
Transferencias municipales	0	0
	0	0
	0	0
TOTAL INGRESOS	(96,741)	285,974
REMANENTE DE EJERCICIOS ANTERIORES		
Remanente de Recursos Estatales	0	0
Remanente de Recursos Federales	0	0
	0	0
NETO DE RECURSOS A EJERCER	(96,741)	285,974
EGRESOS		
GASTO DE FUNCIONAMIENTO		
Servicios personales	3,532	36,007
Materiales y suministros	627	6,041
Servicios generales	10,364	92,810
Transferencias, Asignaciones, Subsidios y Otras Ayudas	27	2,782
	14,800	137,640
GASTO DE INVERSIÓN Y/O CAPITAL		
Bienes muebles, inmuebles e intangibles	0	12,000
Inversión pública	0	4,080
Inversiones financieras y otras provisiones	0	0
	0	16,080
DEUDA PÚBLICA		
	0	0
TOTAL EGRESOS	14,800	153,720
SUPERÁVIT O (DÉFICIT)	(111,541)	132,254

AUTORIZA:

C.P. ARTURO GONZÁLEZ ESTRADA
DIRECTOR GENERAL DEL ISSSSPEA

ELABORA:

MEAP JUAN JOSE DE LEON MONTES
DIRECTOR DE CONTABILIDAD Y FINANZAS
DEL ISSSSPEA

Aguascalientes, Ags., a 15 de noviembre de 2018

Nota: Desde la última decisión de política monetaria el peso mexicano registró una depreciación importante. Además de los factores externos ya mencionados, la cotización del peso se vio afectada por el anuncio acerca de la intención de cancelar el Proyecto del Nuevo Aeropuerto de la Ciudad de México y, en general, por la preocupación de los mercados por las políticas de la nueva administración y algunas iniciativas legislativas, lo que llevó a varias agencias calificadoras a cambiar la perspectiva de la deuda soberana del país de estable a negativa. A su vez, las primas de riesgo soberano y las tasas de interés en México de mediano y largo plazo registraron incrementos considerables. Fuente: Banco de México (BANXICO), Anuncio de Política Monetaria, 15 de noviembre de 2013.

"Año del Centenario Luctuoso de Saturnino Herrán"